

報告書

パワフル&静音の携帯電動鼻吸い器 SUUPYについての座談会



石川県

ママノユメ金沢
@石川県金沢市

概要

目的：SUUPYについての座談会

日時：2024年7月9日（火）10：30～13：00

対象：20代から40代の主婦

場所：メープルハウス東カ店

ママノユメ金沢スタッフ：輪田・川端・中村

ママノユメ本部：有田さん

予定タイムテーブル

1. 挨拶 輪田
2. 株式会社トキオラボ様会社ご紹介
3. 参加者自己紹介
4. 「SUUPY」について
5. 座談会
6. 集合写真撮影



後列：橋本/前多/杉山/横井/吉田

前列：西村/田村/井上/瀬戸



今日初めて使ったのですが、
鼻を吸う時って、子どもは泣くという
イメージを思っていたけど、
ぜんぜん泣かなくて、びっくりです。

初めて出会う鼻吸い器が「SUUPY」で
よかったです。

強すぎても、赤ちゃんの負担になるし、
弱すぎても吸わないし、絶妙の吸引力
で、手入れのしやすさもよくて
とてもよかったです。

使ってみて、もっているハンディタイプの鼻
吸引器と比べて、吸引力が強くて、びっくり
です。

何より、洗浄が簡単なのが、
とってもうれしいです。

風邪ひいているときは、他のところに時間を
使いたないので、手入れしやすいのは助かるな
と思います。





吸引力がとにかくすごいと驚きました。
特に鼻水が「チューブ」に入っていないと
いうのがすごくよかったです。

チューブに鼻水が入って、綺麗に洗えず、
衛生的なことが気になっていましたが、清
浄なくていいことは、すごくいいです。

わが子に、さっそく試したいと思います！

当日の 感想

橋本早紀 さん

吸引力を試してみたら、
すごい吸引力だった。
こんなに吸い込むんだとびっくりです。

音が大きいから泣くのかな？
と聞いていましたが、
泣いていないお子さんを見て、
すごいなあと、感じ、
わが子に使うのが楽しみです！



ずっと他のメーカーの物をつかって、
使い勝手の悪さを感じていた。
(吸引力弱さや洗いにくさ)

選ぶ基準を教えてもらえてよかったです。
上の子にも、改めて使ってもらって
比べてみたいです。





吸引力が素晴らしいのと、使う側のお手入れのことをすごく考えられていて、とりはずすときにも、鼻水が飛び散らないなどの細かいところも気にかけてつくってくれていてすごいです。

大人のわたしも鼻水がでることもあるので使ってみたいです。



他のメーカーの物を使っていて、
「SUUPY」を買っておけばよかった～！
と思いました。

実家にも置いておきたいです。

持ち運びができるのに、
吸引力があるのはすごいと思います。

他のひとにもおすすめしたいです。



吸引力がすごく良い。
取り外しも簡単で、洗うのも楽で、
チューブを洗わなくていいのは
とってもいいと思います！



口で吸う手動の鼻吸い器を使っていたのですが、
鼻の穴に入れるとき
すごく嫌がっていたわが子。
双子なので、
順番に使わないといけないので、
洗うのが大変だったけど、
「SUUPY」は鼻につける部分を
交換するだけでいいので、
すごくいいです。

鼻にあてても、嫌がってなかったの
で、良い商品に出会えたな～と思います。

当日の
感想

高木 梓さん



他のメーカーのものを比べることで
違いなども、わかって、スーピーの良さが
すごくわかりました！
ありがとうございました！

岩本真奈美さん



* 1月30日申し込み者で
今回座談会に参加できなかった方

息子はこわがるかな？と思って
いたのですが、自分でもって喜
んでいました。

吸引力の良さと、お手入れのし
やすさがとてもよかったです。

座談会で出たご意見

- ・洗淨しやすさ、吸引力がすごい！
- ・子どもが音に驚かないのがいい！
- ・双子なので、毎度洗うのが大変だったけど、部品を代えるだけで使えるのはとってもいい！！

- ・他商品の使い勝手の悪さを知っているなので、今持っている物と比較して「どっちがいい？」と子どもにもきいてみたい！

- ・持ち運べるので、家の中でもとっさに使いたい！という時に使えるのでいい！！
- ・取り外しが楽！チューブを洗わなくてもいいのはいい！！
- ・防水のものをつくってほしい！！

- ・見た目がおしゃれだから、出産祝いなどに渡したい！

- ・「名入れサービス」などあったらうれしいです！

統括・御礼



この度は座談会をご利用いただきありがとうございます。

御社の皆様のお人柄から、参加者の皆様とも
いろいろな意見を頂戴できたと思います。

SUUPYの制作秘話をお聞きすることができ、
SUUPYの良さを体感し、こだわったものを使える
安心感、信頼感をママ達に感じてもらうことが
できました。

引き続き、ママの意見を取り入れた広報のお手伝
いをさせてただけでしたら幸いです。

この度はありがとうございました。



ママノユメ金沢 輪田英里